



SV Henne-Rartal Jugendabteilung

Jugendsportfest in Niederhenneborn am Do. 04.06.2015 (Fronleichnam)

Vorgesehender Zeitplan (Änderungen möglich)

12.30 Uhr E2-Jug JSG - E2-Jug Schmallenberg/Fredeburg
E1-Jug JSG - ???

13.30 Uhr F1-Jug JSG - F2-Jug JSG

14.10 Uhr D-Jug JSG - D-Jug JSG Fredeb./Gleid.-Holthausen

15.15 Uhr Bambinis SV H-R - Bambinis TuS Bödefeld

16.00 Uhr AH-Pokalendspiel Ü32

SG Bödefeld/Henne-Rartal – FC Remblinghausen

!!! Bitte Rückseite beachten !!!

Für Speisen und Getränke wird bestens gesorgt und die Damen der Breitensportabteilung verwöhnen uns wieder mit Kaffee und Kuchen.

Also eine herzliche Einladung an alle Bewohner des Henne- und Rarachtals und Auswärtige, Gast auf dem Jugendsportfest in Niederhenneborn zu sein.

b.w.

Liebe Sportfreunde,

nach 14 Jahren findet wieder das Kreispokalendspiel der Ü32 Alte Herren in Niederhenneborn statt (zuletzt 2001). Damals konnte der SV Henne-Rartal den Pokal gegen den TUS Valmetal gewinnen.

Nachdem im vergangenen Jahr auch im Alte Herren Bereich der TuS Bödefeld und SV Henne-Rartal fusioniert haben, konnte eine schlagkräftige Mannschaft geformt werden. Diese hat nun im zweiten Anlauf das Finale erreicht.

Im Halbfinale wurde der FC Fleckenberg/Grafschaft mit 2:0 besiegt werden.

Gegner im Endspiel wird der FC Remblinghausen sein.

Die Wildsauelf (Titelgewinner 2013) schlug im Halbfinale den TV Fredeburg mit 5:2 Toren.

Das Spiel verspricht daher viel Spannung.

Unsere Ü32-Mannschaft hofft auf eine zahlreiche und kräftige Unterstützung der heimischen Fans.

Hier noch einige Informationen aus der Jugendabteilung:

Die B-Junioren haben ihre Saison bereits Ende April beendet und in der Meisterrunde den 3. Platz belegt. Im Pokalwettbewerb hatten unsere B-Junioren im November`14 schon einen tollen 2. Platz belegt.

Auch die D-Junioren haben ihre Saison beendet und den 9. Platz von 10 Mannschaften belegt. Bis auf 3 Spiele gegen die führenden Teams hatten alle anderen Spiele einen sehr knappen Ausgang.

Für die kommende Saison werden für verschiedene Jugendmannschaften noch immer Trainer oder Betreuer gesucht.

Wenn uns jemand in der kommenden Saison bei diesen Aufgaben unterstützen möchte, darf sie/er sich gerne bei Christof Gierse (0151-52980816) melden.

Zwei neue Trainer ab der kommenden Saison für die Senioren:

I.: Markus Hermes (bisher Trainer der A-Junioren, vorher beim SV Dorlar-Sellinghausen; weitere Infos folgen)

II.: Dietmar Schulte, Oberhenneborn (bisher Trainer der A-Junioren des TV Fredeburg; von 2004 bis 2008 Trainer des SV Henne-Rartal).